

- MAO Tse Toung, président, Parti communiste de la République populaire de Chine.
- MARSHALL, George C., secrétaire à la Défense des États-Unis (septembre- ).
- MARTIN, Paul, ministre de la Santé nationale et du Bien-être social.
- MATTHEWS, Wilmot D., ministre, ambassade aux États-Unis.
- MATHIEU, colonel J.E.G. Paul, sous-ministre associé à la Défense nationale.
- MAYHEW, Robert, ministre des Pêcheries.
- MAYRAND, Léon, sous-secrétaire d'État adjoint aux Affaires extérieures et membre de la délégation auprès de l'Assemblée générale des Nations Unies.
- MCCORDICK, John A., Direction des affaires européennes; conseiller en matière de politique au Service international de Radio-Canada (fév.-août).
- MCGHEE, George C., secrétaire d'État adjoint aux affaires du Proche-Orient, de l'Asie du Sud et de l'Afrique, Département d'État des États-Unis.
- MCKINNON, H.B., président, Commission du tarif.
- MCMAHON, sénateur Brien, (démocrate), Connecticut, et président, Comité mixte du Congrès sur l'énergie atomique.
- MCNAMARA, W.C., commissaire en chef adjoint, Commission canadienne du blé.
- MCNAUGHTON, général A.G.L., délégué permanent à l'Assemblée générale des Nations Unies (-jan.); président, section canadienne, Commission mixte internationale.
- MEASURES, W.H., chef, Direction du protocole.
- MENON, K.P.S., secrétaire, ministère des Affaires extérieures et des Relations du Commonwealth de l'Inde.
- MENON, V.K. Krishna, haut-commissaire de l'Inde au Royaume-Uni et représentant personnel du premier ministre de l'Inde.
- MENZIES, Arthur, chef, Direction des Amériques et de l'Extrême-Orient (-nov.); chef, mission de liaison du Canada auprès du commandant suprême, Forces alliées, Japon.
- MENZIES, Robert G., premier ministre de l'Australie.
- MAO Tse Tung, Chairman, Communist Party of People's Republic of China.
- MARSHALL, George C., Secretary of Defense of United States (Sept.-).
- MARTIN, Paul, Minister of National Health and Welfare.
- MATTHEWS, Wilmot D., Minister, Embassy in United States.
- MATHIEU, Colonel J.E.G. Paul, Associate Deputy Minister of National Defence.
- MAYHEW, Robert, Minister of Fisheries.
- MAYRAND, Léon, Assistant Under-Secretary of State for External Affairs, and Member, Delegation to General Assembly of United Nations.
- MCCORDICK, John A., European Division; policy adviser to C.B.C.(I.S.) (Feb.-Aug.).
- MCGHEE, George C., Assistant Secretary of State for Near Eastern, South Asian and African Affairs, Department of State of United States.
- MCKINNON, H.B., Chairman, Canadian Tariff Board.
- MCMAHON, Senator Brien, (Democrat), Connecticut, and Chairman, Joint Congressional Committee on Atomic Energy.
- MCNAMARA, W.C., Assistant Chief Commissioner, Canadian Wheat Board.
- MCNAUGHTON, General A.G.L., Permanent Delegate to General Assembly of United Nations (-Jan.); Chairman, Canadian Section, International Joint Commission.
- MEASURES, W.H., Head, Protocol Division.
- MENON, K.P.S., Secretary, Ministry of External Affairs and Commonwealth Relations of India.
- MENON, V.K. Krishna, High Commissioner of India in United Kingdom, and Personal Representative of Prime Minister of India.
- MENZIES, Arthur, Head, American and Far Eastern Division (-Nov.); Head, Liaison Mission to S.C.A.P.
- MENZIES, Robert G., Prime Minister of Australia.